

## RINGKASAN



Cut Julita, **KEDUDUKAN DAN FUNGSI INTERNAL AUDITOR PADA PT. FLORA SAWITA CHEMINDO MEDAN** (Dibawah bimbingan Bapak Drs. Rasdianto, MS selaku Pembimbing I dan Ibu Linda Lores, SE selaku Pembimbing II)

Salah satu tujuan penulis melakukan penelitian pada PT. Flora Sawita Chemindo Medan adalah untuk mengetahui sejauh mana pengawasan intern yang dilakukan internal auditor pada perusahaan ini, telah dilaksanakan dengan baik.

Untuk mendapatkan data yang diperlukan, penulis mengadakan penelitian kepustakaan (library research). Library research merupakan pengumpulan data yang bersumber dari buku-buku dan artikel yang berhubungan dengan permasalahan tersebut. Penelitian lapangan (field research) merupakan penelitian langsung pada perusahaan dengan mengadakan wawancara dan penelitian terhadap catatan yang ada di perusahaan.

PT. Flora Sawita Chemindo Medan merupakan salah satu perusahaan swasta yang mempunyai tenaga kerja yang besar, serta mempunyai maksud dan tujuan untuk melaksanakan dan menunjang kebijakan dan program pemerintah dibidang ekonomi dan pembangunan nasional pada umumnya. Agar tujuan perusahaan terlaksana dengan baik diperlukan pengawasan akuntansi dan pengawasan administrasi yang handal guna mencegah terjadinya suatu penyelewengan yang dapat merugikan perusahaan. Mengingat pentingnya

pengawasan yang dilakukan internal auditor pada perusahaan ini, sesuai dengan pengamatan penulis sudah baik dan cukup memadai.

Hal ini dapat dilihat dengan adanya pembagian tugas, fungsi dan batasan wewenang pada setiap bagian serta kepada siapa harus bertanggung jawab, yang merupakan tanda bahwa pimpinan perusahaan memberikan perhatian kepada bagian internal auditing dan juga menyadari betapa pentingnya fungsi internal auditor dalam membantu pencapaian tujuan perusahaan., dimana perusahaan telah menganalisis secara terperinci pemeriksaan selalu berpedoman kepada program kerja pengawasan tahunan yang telah distandarisir yang merupakan rencana kerja tahunan dan langkah selanjutnya adalah menuangkan hasil pemeriksaannya ke dalam kertas kerja pemeriksaan. Dengan demikian pemeriksaan yang dilakukan oleh internal auditor terarah dengan adanya program kerja pengawasan tahunan secara efektif dan efisien.